

...con otras personas; y es llamado, a la gracia, a una alianza con su Creador, a dar una respuesta de fe y de amor que ningún otro ser puede dar en su lugar».

...tendría sentido utilizar la ciencia natural para negar, en nombre del progreso científico, la diferencia esencial que existe entre el hombre y los demás seres de la naturaleza, alegando, por ejemplo, que el hombre tiene una constitución material semejante a otros seres y que las diferencias se deberían únicamente a la organización de los componentes materiales.

Por el contrario, la ciencia natural proporciona una de las pruebas más convincentes acerca de las peculiaridades del hombre; en efecto, pone de manifiesto que el hombre, a diferencia de otros seres, posee unas capacidades creativas y argumentativas que resultan indispensables para plantear los problemas científicos, buscar soluciones y poner a prueba su validez. El gran progreso científico y técnico de la época moderna ilustra las capacidades únicas de la persona humana, y no tendría sentido utilizarlo para negar lo que, en último término, hace posible la existencia de la ciencia.



**D** Dibuja la creación de Dios teniendo en cuenta el orden establecido en la biblia.

**DÍA PRIMERO**

1º Día



Dios creó la noche y el día

**DÍA SEGUNDO**

2º Día



Dios creó el cielo y el mar

**DÍA TERCERO**

3º Día



Dios creó a las plantas

4º Día



Dios creó la luna, el sol y las estrellas

**DÍA QUINTO**

5º Día



Dios creó a los animales del cielo y a los peces del mar

**DÍA SEXTO**

6º Día



Dios creó a los animales y al hombre